

## 新型コロナウイルス感染症 クラスター「収束」のご報告

令和4年2月21日  
ケアホーム陽風の里  
施設長 安達 弘章

新型コロナウイルス感染症発生の経過について、ご報告申し上げます。

当施設にて、令和4年1月28日に新型コロナウイルス感染症が発生し、その後クラスター（入所者様17名と職員1名）が発生いたしました。

約2週間の間行政のご指示の下、更なる感染にならぬようにと全力を尽くしてまいりました。

この度、最後の感染者様の回復の確認ができましたので、本日集団感染の収束をご報告させていただきたく事となりました。

陽風の里の入所の受け入れも再開させていただきます。

これまでの間、感染されたご入所者様やご家族様にはご心配とご迷惑をおかけいたしました事、心よりお詫び申し上げます。

また、行政機関の皆様には、昼夜問わず様々な対応をくださいましたことに、心より感謝申し上げます。

明日（2月22日）からは、通所リハビリテーションも合わせて再開させていただきます。ご利用の皆様には、本当にご迷惑をおかけいたしました。

今まで以上に感染対策努めて参る所存でおりますので、どうぞ今までと変わらず、施設・事業所のご利用くださいますようお願いいたしております。

皆様に喜んでいただけますように、新しいサービスも準備いたしております。

何卒、よろしく願いいたします。